
В Набережных Челнах не хватает
промпарков «Частичное или полное
воспроизведение материалов сайта
возможно только при наличии
гиперссылки на «Челнинские известия»

Хотя в автограде уже действуют 12 промышленных и индустриальных площадок.

В  настоящее  время  в  промышленных  и  индустриальных  парках  Челнов  работают  369
предприятий-резидентов. Даже несмотря на пандемию, в 2020 году  выручка этих производств
выросла на 20 процентов, количество рабочих мест достигло 14 767 (рост на 16,3 процента).

«Иногда задают этот вопрос - нужны ли промышленные парки в городах, поддерживать или не
поддерживать программу? В ряде районов они не загружены. Но могу сказать, что для Челнов
эта  программа нужна.  У  нас  промышленных парков  не  хватает,  мы в  них  нуждаемся»,  -
обратился накануне мэр города Наиль Магдеев  к  правительству и депутатам Госсовета,
заседание которого прошло в Челнах.

Он рассказал, что сегодня работает 6 очередей «КИП-Мастера», там работает 302 резидента.
Есть острая необходимость в его расширении.

«Мы  вместе  с КАМАЗом работаем по созданию 7-й очереди  площадью 70 тысяч кв. метров  -
это  второй  корпус  кузнечного  завода  КАМАЗа.  Чтобы  привести  эти  площади  в  порядок,
необходимо   более  815  миллионов  рублей.  Здесь  будет  создано  не  менее  20  новых
производств»,  -  пояснил  Магдеев.   Активно  городские  власти  развивают  территорию
муниципального парка «Развитие».   В  настоящее время  две  очереди уже заполнены.   В
очереди стоят 11 резидентов, которые хотели бы зайти на эту территорию, обеспеченную всей
инженерной инфраструктурой.

«Мы занимаемся развитием новых территорий, а по сути условий для малого и среднего 
бизнеса. Выделены средства на проектирование третьей очереди парка  площадью 24 гектара.
Мы посчитали,  здесь  появится не  менее 300 новых рабочих мест,  и  планируем привлечь
инвестиции в  сумме 800-900  миллионов  рублей.  Думаю,  в  этом году  мы выйдем на  этап
строительства.   Поэтому  есть  необходимость  в  программе  поддержки  для  промпарков  и
площадок,  которые  касаются  в  первую  очередь  поддержки  инженерной  и  дорожной
инфраструктуры»,   -  обратился   к  татарстанским  парламентариям  и  минэкономики  РТ  мэр.
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